

CDU mit neuer Führung

Astrid Baumgärtner übernimmt die Leitung der Christdemokraten im Ortsverband Langenlonsheim

Von Dieter Ackermann

■ **Langenlonsheim.** Mit der Neuwahl des Vorstandes läutete der 40 Mitglieder zählende CDU-Ortsverband Langenlonsheim den Generationswechsel ein. Astrid Baumgärtner übernahm die Leitung von Erdogan Altiparmak, der das Amt sechs Jahre lang inne hatte. Stellvertretender Vorsitzender ist Jürgen Theuer. Die schriftlichen Dinge erledigt Michael Ruby, die finanziellen Peter Schmitt. Als Beisitzer fungieren Hasan Sirel, Franziska Theuer, Matthias Baritz und Steffen Bähr.

Die Wahlen führte der Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbands Langenlonsheim-Stromberg,

Peter Schmitt, durch. Altiparmak, dem Schmitt unter Beifall für sein ehrenamtliches Engagement dankte, blickte kurz auf den traditionellen Federweißerabend und das Referat von Wunibald Böhmer (Vorsitzender CDU-Mittelstandsvereinigung) zum Thema „Kaufverträge auch im Internet“ zurück.

Im Rahmen der konstituierenden Sitzung im Weingut Bähr ging Peter Schmitt in seiner Eigenschaft als Mitglied im VG-Rat und in VG-Ausschüssen auf die zahlreichen Bau- und Sanierungsprojekte der VG-Grundschulen Rümmelsheim, Langenlonsheim und Bretzenheim ebenso ein wie auf die notwendige Sanierung des Freibades Langenlonsheim sowie die Anschaffungen von neuen Feuerwehreinsatzfahrzeugen.

Ratsmitglied Reinhold Baumgärtner teilte mit, dass die Deutsche Bahn im Februar mit den Umbaumaßnahmen am Bahnhof Langenlonsheim beginnt und die Gemeinde die Löhrstraße saniert. Schmitt verwies darauf, dass CDU-

Spitzenkandidat Gordon Schnieder an Fastnachtsdienstag nach Guldental kommt, im Februar der CDU-Gemeindeverband in Waldlaubersheim eine Ortsbegehung unternimmt und Bundesverkehrsminister Patrick Schnieder die VG besucht.

Im Vorfeld der Landtagswahl werden Flyer über das Mitteilungsblatt der VG verteilt, es wird einen Infostand in Langenlonsheim geben, und Helmut Martin (MdL) läutet im Weingut Bähr am 20. März den Wahlkampf-Endspurt ein. Die Christdemokraten wollen die Ruhebänke der Gemeinde abschleifen und eine Ruhebank anschaffen, die auf dem Friedhof platziert wird.



Astrid Baumgärtner und Jürgen Theuer (2.von links) stehen an der Spitze des CDU-Ortsverbandes Langenlonsheim. Steffen Bähr (von links), Michael Ruby und Peter Schmitt gehören dem Vorstand an. Die übrigen Vorstandsmitglieder waren beim Fototermin verhindert.

Foto: Dieter Ackermann